

AI技術により、自動走行する車やバスが走り、交通量によって信号機がはたらいで渋滞もなく、交通事故もない安心して安全な一宮市になってほしい。

1人1台のタブレットで授業が行われたり、街中がWiFi環境でつながったりする情報技術の最先端都市になってほしい。

犯罪がなく、みんなが安心して暮らせて、仕事ができる街になってほしい。

いろいろな都市や国とグローバルにつながる街であってほしい。

地震や異常気象に見舞われても負けない一宮市になってほしい。

芝生に寝転がって昼寝ができるような、のんびりできる場所がいくつもある緑豊かな一宮市であってほしい。

議会だより



いちさんぱち

2020年2月号

平成30年度の決算審査	1
常任委員会	2
一般質問	3
議案・請願審議結果	9
行政視察受入状況	10
Doors トピックス	裏表紙

大和中学校

若い世代に政治について関心をもってもらうため、表紙に中学校を取り上げました。今回は校庭をグリーンサンドにする工事を行う「大和中学校」です。

「自分の母校や、お子さんが通う中学校が載っている」と、幅広い世代にも、議会だよりに関心を持っていただけることを願っています。

校長メッセージ

「笑顔 輝け 大中」のもと、心身ともに健康で、知・徳・体の調和のとれた、思いやりのあるたくましい生徒の育成を目指しています。(校長 柴田 賢治)

12月定例会の概要

12月定例会は、12月3日から12月24日まで22日間の会期で行われました。

- 12月3日の開会日には、閉会中の継続審査としていました認定議案10件について、各常任委員会委員長から審査結果が報告され、いずれも認定されました。その後、一般会計の補正予算案など27議案と1件の報告が市長から提出されました。
- 12月9日、10日、11日、12日の4日間に23人の議員が市政全般に対する一般質問を行いました。12日には開会日に提出された議案の質疑を行い、その後、議案を常任委員会に付託しました。
- 2月13日～18日までに開催した総務・福祉健康・経済教育・建設水道の各常任委員会において付託された各議案を審査しました。
- 12月24日の閉会日には、各常任委員会委員長から審査結果が報告され、討論を経て、市長から提出された27議案を原案どおり可決しました。また、継続審査となっている3件の請願書については、引き続き継続審査としました。その後、市長から同意議案2件と諮問議案3件が追加で提出され、全ての議案に同意しました。

議案等の内容については、広報一宮6ページ及び一宮市のウェブサイト(ホームページ)をご覧ください。

ID 1019392(条例関係)

ID 1028314(令和元年度(平成31年度)予算)

各記事に掲載の **ID** (7桁の数字) を、市ウェブサイトの「ページID検索」に入力すると、該当記事の情報がダイレクトに表示されます。

ID 1000010 **表示**